

Resaltan en Ecuador vigencia del ideario de líder cubano Fidel Castro



Quito, 17 abr (RHC) La Brigada Médica de Cuba en Ecuador, representantes de empresas cubanas y miembros de la Misión Diplomática desarrollaron el Primer Simposio Nacional sobre la Vigencia del Pensamiento de Fidel Castro, líder de la Revolución cubana.

“Fidel, arquitecto de la Medicina Cubana”, “La Vigencia del Pensamiento de Fidel en la Medicina Latinoamericana”, “Fidel más allá de las Fronteras”, “Guerrillero del Tiempo” y “Fidel en Ecuador”, fueron algunas de las ponencias presentadas.

El encuentro se realiza en el marco de la Jornada de Playa Girón, para conmemorar la victoria cubana contra mercenarios de Estados Unidos.

La inauguración del evento estuvo a cargo de la Jefa de la Brigada Médica María Isabel Martínez quien destacó la realización del evento en el marco de la declaración del carácter socialista de la Revolución y enfatizó el legado histórico y la validez de las ideas del Comandante en materia de salud, internacionalismo y solidaridad.

Por su parte, el Embajador, Rafael Dausá durante la clausura destacó la obra histórica del líder de la Revolución cubana, reflexionó sobre la importancia del estudio del pensamiento de Fidel Castro para las presentes y futuras generaciones y convocó a la realización de este tipo de eventos periódicamente.

También se presentaron trabajos en otras ciudades de Ecuador como Cuenca, Manabí, Napo, Guayaquil y Santo Domingo de los Tsáchilas, donde actualmente laboran 570 cooperantes médicos cubanos.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127306-resaltan-en-ecuador-vigencia-del-ideario-de-lider-cubano-fidel-castro>



Radio Habana Cuba